

The never ending Anime-Story

Von abgemeldet

Kapitel 5: Seltsame Kräfte

Am Morgen standen alle ganz früh auf und erkundeten die Gegend. Dann beschlossen sie in die Alph- Ruinen zu gehen, doch als die Ruinen betraten, hatten sie das Gefühl beobachtet zu werden. Sie liefen trotzdem weiter hinein bis sie einen Schrei hörten und sie bemerkten, dass es Mandy war die geschrien hatte, allerdings war sie nicht zu finden. Doch als sie weitergehen wollten ertönte noch ein Schrei und diesmal war es Annett, die verschwunden war. Die Gruppe bekam Angst, und doch wollten sie nicht ohne ihre Freundinnen rausgehen.

Mandy erwachte aus ihrer Ohnmacht und rührte sich nicht von der Stelle, weil es in dem Raum so dunkel war, dass sie ihre Hand nicht vor den Augen sehen konnte. Annett erwachte auch und bemerkte, dass sie nicht allein war und sie rief zaghaft: "Hallo? Ist da jemand?" "Annett? Ich bins Mandy!", antwortete Mandy. Plötzlich ging Licht an und der Raum wurde von Licht durchflutet, dann erkannten die Mädchen ein weiteres Mädchen. Annett erkannte ihre Freundin Anna. "Hi, Annett! Hey. Mandy!". Auf einmal schossen aus allen Richtungen Icoognitos herbei und schwirrten im Kreis um die kleine Truppe herum, da öffnete sich der K-Ball und Suicune stand mit Stolz erhobenen Kopf da und die Icoognitos blieben sofort an Ort und Stelle. Gloria(Suicune) bellte im kurzen und knappen Ton und die Icoognitos stoben auseinander und fanden wieder zusammen und ergaben eine Kugel, die ein seltsames Energiefeld freigab. Das Licht blendete die Kinder und sie fielen zu Boden. Langsam erwachten alle wieder aus ihrer Ohnmacht, doch sie erschreckten einander. Jeder von ihnen hatte einen anderen Körper. Anna war ein Shiny-Evoli geworden mit grauem Fell, Mandy hatte sich in ein Gatomon, ein katzenartiges Digimon verwandelt und Annetts Körper schwankte zwischen der Gestalt eines Gallopa und der eines Snobilikats, dann verwandelte sie sich entgültig in ein Snobilikat. Doch etwas weiteres seltsames war geschehen! Die Kinder hatten auf einmal ein Wissen von Dingen aus der Vergangenheit z.B. erkannte Annett in dem Gatomon Joko. Das Shiny-Evoli wusste auf einmal das es Mew diente und das Snobilikat die Flinkklaue Goliath war und das Gallopa in das sich Annett anscheinend auch verwandeln konnte war der Feurige Wildfang Ittecka. Erneut tauchten, wie aus dem Nichts Icoognitos auf und schlossen einen Kreis um die Wesen und dann verwandelten sich alle wieder in Menschen, doch das neue Wissen blieb. Gloria führte die Trainer zu ihrer Gruppe zurück. Ausserhalb schienen alle wieder glücklich und bei guter Laune zu sein, ausser die 3, die sich verwandeln konnten, denn sie schienen Schmerzen zu haben, fürchterliche Kopfschmerzen. Suicune sagte: "Die Kopfschmerzen kommen von unserem Gegner!" " Sag bloß wir können jetzt auch die negativen Schwingungen wahrnehmen?!" rief Annett. "Aber gewiss doch, da ihr nun die heiligen Körper erlangt habt!" antwortete Suicune. "Die heiligen Körper?" fragte

Anna. "Ja, denn in euch oder besser gesagt über euch haben die Wesen gewacht in die ihr euch jetzt verwandeln könnt und nun durch die Kraft der Icoignitos wurden die Seelen wieder freigegeben und ihr könnt euch jederzeit verwandeln, allerdings bedarf es Training bis man das beherrscht! Annett hat es vor allem schwer denn sie kann sich in 2 verwandeln und das ist schwer die Verwandlung auseinander zu halten. Das Wissen, das ihr jetzt besitzt ist in den vielen Hunderten Jahren geblieben und lebt auch in euch weiter." erklärte Gloria.